

Damen Landesklasse Gr. 4

TTV Dettingen : TTG Süßen IV
Sonntag, 18.09.2022, 10:00 Uhr

Hörz beendet mit Sieg den Mannschaftskampf

Aufgabe souverän gelöst - So könnte man den Heimerfolg des TTV Dettingen im Spiel der Damen Landesklasse Gr. 4 gegen die TTG Süßen IV benennen, der nach 2 Stunden feststand. Das Satzverhältnis von 27:9 zeigt beim deutlichen 8:2-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt war an diesem Tag insbesondere Lena Blankenhorn, die ihre Einzel alle gewann und auch das Doppel erfolgreich siegreich gestaltete.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Eher wenig Gegenwehr bekamen Kamm / Blankenhorn beim 3:0 von Krause / Vrancur. Ernüchtert über ihre 2:3-Niederlage gegen Hartmann / Ludwig waren Maag / Hörz, obwohl sie alles gegeben hatten. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Miriam Maag gewann wiederum ihr Spiel gegen Michelle Krause überzeugend und anhand der TTR-Werte keinesfalls überraschend, in drei Sätzen. Zwischenzeitlich konnte Kira Kamm zwar einen Satz gewinnen, verlor das Spiel gegen Gudrun Hartmann aber trotzdem klar mit 1:3. Eher wenig Gegenwehr bekam Lena Blankenhorn danach beim 3:0 von Nicole Ludwig. Da gab es nichts zu rütteln. Lisa Hörz hatte derweil gegen Celine Vrancur beim 11:6, 11:3, 11:7 keine Schwierigkeiten. Es folgte das Spiel der nominell besten Spielerinnen des TTV Dettingen und TTG Süßen IV. Beim 3:0-Erfolg gelang es Miriam Maag die Gastspielerin Gudrun Hartmann in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Das anschließende Einzel zwischen Kira Kamm und Michelle Krause endete mit einem umkämpften 3:2-Erfolg für die Gastgeberin. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Kamm zu Ende ging. Lena Blankenhorn überzeugte im Match gegen Celine Vrancur, das sie ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Mittlerweile stand es damit 7:2. Völlig ungefährdet war derweil der Sieg von Lisa Hörz gegen Nicole Ludwig nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:8, 11:9, 10:12, 11:1 nicht verloren. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Durch diesen Sieg hat der TTV Dettingen nun ein Punkteverhältnis von 2:0 auf dem Konto, während die TTG Süßen IV nach der Niederlage jetzt 0 Saison-Siege, eine Niederlage bei 0 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TSV Weilheim/Teck (TTV Dettingen) bzw. gegen die TSG Eislingen (TTG Süßen IV).

Statistik:

TTV Dettingen

Doppel: Kamm / Blankenhorn 1:0, Maag / Hörz 0:1

Einzel: M. Maag 2:0, K. Kamm 1:1, L. Blankenhorn 2:0, L. Hörz 2:0

TTG Süßen IV

Doppel: Krause / Vrancur 0:1, Hartmann / Ludwig 1:0

Einzel: G. Hartmann 1:1, M. Krause 0:2, C. Vrancur 0:2, N. Ludwig 0:2